
所報タイトル「情熱」は所内で掲げる 

平成 25 年度の目標です。 
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今年も６月１１日（火）に当事

務所主催の特別講演会を開催させ

ていただきました。天候がすぐれ

ない中、大変大勢の方にお越しい

ただき、誠にありがとうございま

した。 
講師には、筑波大学准教授の山

口香氏をお招きし、『意志あれば道

あり～柔の道と人間教育～』をテ

ーマにお話しして頂きました。 
大変好評で、大盛況のうちに終

了いたしました。 
また、当日アンケートにご協力

いただき、重ねてお礼申し上げま

す。アンケート結果を今後に生か

し、よりよい講演会を目指してい

ければと思っております。 
今後ともよろしくお願いいたし

ます。 
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6月7日(金) 川口総合文化センターリリアで実施された埼玉県川口市倫理法人会主催

の平成 25 年度倫理経営講演会に出席しました。 
倫理法人会とは、純粋倫理を職場に取り入れ、明るく活気あふれる企業、生きがいの

ある職場作りと、心豊かな人材養成を目指す活動をとおし、明日の企業の繁栄と地域社

会に貢献することを目的とした団体で、経営者モーニングセミナー、経営者の集い、職

場の朝礼指導等の様々な活動をされています。 
今回は、業務用酒類食品卸の株式会社 アライ様の活力朝礼の実演や、法人局普及事

業部 名誉専任研究員 川又久萬氏による『運命は自らまねく』という講演がありまし

た。 
 株式会社 アライ様の活力朝礼は、リーダーの指導に沿って職場の教養という冊子の

音読、感想発表、挨拶の連呼等が社員一丸となって実演され、圧巻でした。 
 川又氏の講演では、倫理研究所創立者 丸山俊雄氏の論文からの講義があり、印象に

残っているのは、「人生の主役は自分だ。あらゆる出来事は、自分の心の反映である。

自分の心が変れば、その人の心の通りに、境遇の方が変るのだ。」と言うところです。 
私自身、普段あたりまえにしていることをもう一度、見直してみようと実感しました。

まずは身近な家族のことから…。 
 

朝礼委員会では、今回学んだことを事務所内での朝礼に積極的に取り入れていき、「倫

理とは実践」の言葉の通り、様々な場面で活かしていきたいと考えております。 
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どこからか 

種が風に乗 

って運ばれ 

てきたよう 

です。こんな風に、知らな

いうちにたくましく育つ

花もあります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

初雪草 

アマリリス 

金魚草 
胡蝶蘭 

ネジバナ 

A、一年間、手塩に掛けて育てた花がとても綺麗に咲

いたときは本当に嬉しいです。ようやく咲いたと

きの喜びは何とも言い表せません。ですから、皆

さんにも見ていただきたいのです。 
 

A、どんな花も好きです。名前も知らない花の種が風

で飛ばされてきて、気づいたら花を咲かせていた

なんてことがあるのですが、それはそれで可愛く

感じます。 
 

A、「毎日根気よく」です。毎日の積み重ねが綺麗な

花を咲かす上で重要なことです。また、花に話し

かけるということも大切なことです。言葉に出し

て可愛がることで、「大切に育てよう」という花に

対する愛情が湧いてくるのです。 
 

A、植物を育てるということは、人を育てることに通

じるところがあり、また、自分自身の心を育てる

ことにも繋がります。一年かけてようやく咲いた

花もその期間はほんの数日です。それでも、毎日

根気よく世話をするということは、仕事と同じと

言ってもよいでしょう。「継続は力なり」という言

葉がありますが、植物を育てることでそのことを

実感できるかと思います。 
 

モミジバルコウソウ 

Q、花や緑に触れて楽しいこと・嬉しいことはなん

ですか？ 

Q、花のお手入れをする上で大切なことはなんです 
か？ 

 

Q、特別に好きな花はありますか？ 
 

Q、所員や所報を読んでくださっている方々へ伝え

たいことはありますか？ 
 

 小林所長は毎朝早く出勤し、30 分程植物に水

を与えるなどの世話をするのが日課です。今回

は、所長が大切に育てた花がとても綺麗に咲き

ましたので、所長へのインタビューと共にご紹

介させて頂きます。 

日々草 
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